

Bulletin d'information

CONSEIL SYNDICAL DU 12 SEPTEMBRE 1955

Présents : Institut Fournier, Muséum, Collège de France, Bellevue, Documentation, I.N.O.P., Observatoire, Astrophysique, C.E.S., Pasteur.

Examen de la situation actuelle

Dupré fait un examen des luttes et revendications actuelles des travailleurs (grèves de St Nazaire, grève des Services Publics, etc.) et de la lutte entreprise par les techniciens depuis de longs mois pour l'obtention de la prime.

Il est nécessaire que nous continuions notre action, et pour cela il faut avant tout reprendre le travail et les réunions de sections, faire de nouveaux adhérents, assurer la marche régulière du syndicat à tous les échelons.

Il propose la tenue d'un congrès du syndicat en décembre (congrès auquel participeront les camarades de province).

Après discussion les camarades sont d'accord sur ces propositions.

Où on est la prime ?

Le décret devait paraître en août. Rien n'est encore paru. L'intersyndicale a demandé une entrevue à M. Dupouy.

Après un large échange de vues, le conseil syndical mandato MOAT et GONZALVES pour ~~xxxxxx~~ proposer à l'Intersyndicale :

- La sortie d'un tract explicatif et de mise au point.
- La tenue d'une assemblée générale du personnel la semaine prochaine (peut-être le 22 septembre).

....

/.... Nous demandons à toutes les sections de faire des réunions et de se tenir prêtes pour l'action.

Propagande et éducation

Tout un programme est prévu et sera rediscuté au prochain Conseil syndical. En attendant il est indispensable que chaque section soit abonnée au "PEUPLE". Ce journal est un instrument de travail indispensable.

Abonnez-vous au nom de votre section { LE PEUPLE 213, rue Lafayette C.C.P. Paris 79-19

Les problèmes d'Afrique du Nord

Dans de nombreux laboratoires des jeunes ou des membres de leur famille sont rappelés.

Partout où c'est possible faites circuler des listes de pétition et de protestation contre le rappel des jeunes, et contre l'envoi du contingent en Afrique du Nord.

Permanence du vendredi

Nous vous rappelons que chaque vendredi un membre du bureau se tient à votre disposition de 18 h.30 à 20 h. à notre local 10, rue de Solférino, et qu'une documentation importante sur toute une série de questions peut être mise à notre disposition.

